



Nomor : AE/163/XII-21/MP/aps
Lampiran : -

Jakarta, 16 Desember 2021

Kepada Yth.
**Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan**
Gedung Sumitro Djohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4
Jakarta 10710

Up. Direktur Penilaian Keuangan Perusahaan Sektor Riil, Otoritas Jasa Keuangan

**Direktur Utama
PT Bursa Efek Indonesia**
Gedung Bursa Efek Indonesia, Tower I
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta 12190

Up. Direktur Penilaian Perusahaan, PT Bursa Efek Indonesia

Perihal : **Laporan Informasi atau Fakta Material**

Dengan hormat,

Dengan ini kami untuk dan atas nama PT Adaro Energy Tbk. ("**Perseroan**") menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik:	PT Adaro Energy Tbk
Bidang Usaha:	Pertambangan dan Energi
Telepon:	+62 21 2553 3000
Faksimili:	+62 21 5794 4709
Alamat surat elektronik (e-mail):	corsec@adaro.com

1.	Tanggal Kejadian	14 Desember 2021
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Transaksi pembelian saham PT Cita Mineral Investindo Tbk.
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	Bersama ini kami informasikan bahwa pada tanggal 14 Desember 2021, PT Alam Tri Abadi (" ATA "), suatu perseroan terbatas yang 99,99% sahamnya dimiliki secara langsung oleh Perseroan, telah melakukan transaksi pembelian saham PT Cita Mineral Investindo Tbk (" CITA ") sebanyak 145.601.100 (seratus empat puluh lima juta enam ratus satu ribu seratus) lembar saham senilai Rp358.761.110.400,- (tiga ratus lima puluh

		<p>delapan miliar tujuh ratus enam puluh satu juta seratus sepuluh ribu empat ratus Rupiah) Dengan dilakukannya transaksi ini, ATA memiliki lebih kurang 3,7% (tiga koma tujuh persen) saham CITA.</p> <p>Perseroan memilih berinvestasi kepada saham CITA karena Perseroan berpendapat bahwa bisnis <i>Metallurgical Grade Bauxite</i> dan <i>Smelter Grade Alumina</i> merupakan bisnis yang menjanjikan dalam jangka panjang seiring dengan perbaikan perekonomian global dan peningkatan harga komoditas.</p> <p>Investasi keuangan pada instrumen saham yang dilakukan Perseroan ini adalah kegiatan investasi keuangan biasa yang biasa dilakukan dalam <i>treasury management</i>.</p> <p>Perseroan saat ini memiliki posisi keuangan dan tingkat likuiditas yang cukup baik, sehingga Perseroan memiliki fleksibilitas untuk melakukan investasi keuangan terukur pada instrumen yang memiliki tingkat profil risiko yang lebih tinggi. Investasi keuangan ini diharapkan dapat memberikan tingkat pengembalian yang lebih baik dibandingkan dengan investasi keuangan yang konservatif.</p>
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Tidak ada dampak yang material yang merugikan terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Perseroan.

Demikian kami sampaikan. Atas perhatiannya, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT ADARO ENERGY TBK



Mahardika Putranto
Sekretaris Perusahaan